

Der Abschlussball

tze ich sag nichts

Von abgemeldet

Kapitel 3: Das große Geheimnis

Das verrückte und seltsame Mädchen mit den bloden Haaren ging dort hin wo die Schüler in die Häuser eingeteilt wurden.

Da das Mädchen ziemlich klug war und alles mit einem kühlen Kopf löste, kam sie nach Ravenclaw und freute sich sehr darüber, da ihr Vater auch in Ravenclaw war.

Das Mädchen das nun sehr glücklich war kam runter und sah zu ihren Klassenkameraden, da saß auch Hermine, was sie nun wirklich sehr verwunderte.

"Wieso sitzt das Mädchen da, war sie nicht vorher in Gryffindor?, fragte das Mädchen, dass anscheinend sehr viel über Hogwarts wusste.

Der etwas dümmere jüngere Mann sagte: "Sie hat das Haus gewechselt. Sie ist jetzt eine echte Ravenclaw, wie ich nach Hufflepuff gewechselt bin."

Das Mädchen war sichtlich beeindruckt, da man das an ihrer alten Schule nicht konnte und fragte: "Wieso könnt ihr das denn hier, ich meine der Hut hat euch doch eingeteilt und er weis einfach alles oder?"

Der junge Mann deutete auf die neue Schulleiterin und sagte: "Sie hat die Regeln geändert und jetzt gibt es sogar ein Abschlussball."

Luna dessen Spitzname schon immer Loony war, setzte sich und sagte: "Das ist ja cool."

Nun waren beide auf einmal still und setzten sich an die jeweils anderen Tische.

Das rothaarige Mädchen, dass von Gryffindor nach Slytherin gewechselt war lächelte ihren neuen festen Freund an, der blonde lange Haare hatte.

Der junge Mann mit den langen blonden Haaren hatte den Namen Draco Malfoy.

Ginny dessen Verwandtschaft so aussah wie sie selber regte sich kein Stück mehr um sie, da sie alle verraten hatte.

Als Ginny das Haus gewechselt hatte, gab sie die ganze Familie auf denn sie haben zu ihr gesagt: "Wenn du Draco mehr magst als uns dann kannst du gleich bei ihm einziehen und Todesserin werden."

Das Mädchen mit den langen blonden Haaren hatte ein Gefühl was sie noch nie zu vor hatte, denn sie wollte endlich ihr Geheimnis erzählen, was ihr aber nicht sehr leicht viel.

Der junge Mann der mit Ginny verwand war ging zu dem Mädchen mit den blonden Haaren und nahm sie mit in die Bibliothek.

"Was du gehst in die Bibliothek?", fragte Luna die nicht dachte das Hufflepuffs was in der Bibliothek machen würden, aber dies war ein guter Zeitpunkt um ihm ihr Geheimnis zu erzählen, aber das konnte sie nicht und fügte hinzu, "Was willst du mich

fragen, oder mir sagen?"

Ron wusste selber nicht ob es der richtige Zeitpunkt war, aber er nahm seinen Mut zusammen und fragte Luna: "Gehst du mit mir zum Abschlussball?"